
第１回学校運営協議会 
７月１７日（火） 

 

平野中学校を会場に、平野小・中学校の第１回学校運営協議会（コミュニテ

ィスクール）が開催されました。 

本協議会は、地域住民等の代表者で構成され、様々なお立場から学校運営に

様々なご意見やご協力をいただける貴重な場となっています。 

 

２年任期のため、今年度新たに任命書が蓮田市教育委員会より手交されま

した。委員の皆様、２年間よろしくお願いいたします。 

 

話題となったのは、大きく２つでした。 

①「食育」について 

・日本の食料自給率や農業に目を向けるよう

な取組の充実。 

（例）実際に梨づくりを体験するような機会

や場を学校に提供できないか。 

・学校で育てている大豆がなかなか上手く育

たず、専門的に関わっていただける方がいな

いか。 

②「防災」について 

・防災力（防災への意識や経験）を高める取組（防災訓練や地域の調査等）を、

小中学校の教育活動の中に継続して位置付けられないか。 

 

平野地区にお住まいの方で、「大豆づくり」「梨づくり」や「防災」について、

ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校まで情報提供いただけた

ら幸いです。 


